



Der Bliestalchor unter Leitung von Ines König hat kürzlich mit seinem Auftritt im Zweibrücker Rosengarten, dass die Zuhörer trotz Nieselregens besuchten, einen schönen Sonntag erlebt. Derzeit hat der Chor Sommerpause, die mit einer Probe am Samstag, 13. August, um 16 Uhr im Kultursaal in Wolfersheim endet. Ab dann wird Ines König mit dem Chor Luigi Cherubinis Requiem in C einstudieren – eine gute Gelegenheit für alle Freunde des Gesangs, sich der Chorgemeinschaft anzuschließen. Weitere Informationen zum Bliestalchor bei Ines König, Tel. (0 68 42) 94 63 20. RED/FOTO: BLIESTALCHOR